

EL PAANDERO

PERIÓDICO HUMORÍSTICO.

SONARÁ CUATRO VECES AL MES.

PRECIOS DE SUSCRICION.

En JUMILLA tres meses, 2 pesetas.—Fuera, 2'50.
Número suelto, 20 céntimos.—Comunicados, y
anuncios de 10 cts. A 25 ptas. línea
Los pagos por adelantado, en metálico, libran-
zas ó sellos de correo.

REDACCION: Convento, 2.

ADMINISTRACION: Loreto, 87

ADVERTENCIAS.

La correspondencia al Administrador.
Son colaboradores todos los que figuran como
corresponsales.
Los originales vendrán firmados y no se devuel-
ve ninguno.

NUEVA CANTERA

SITUADA EN LA HOYA DE LA SIMA

PROPIEDAD DE

Juan Guardiola Olalla,

Queda abierta al servicio del público, donde se extraen y trabajan toda clase de Losas para Cubos, cámaras de uva, baldosas, portales, pavimentos etc. etc., en las mejores condiciones posibles.

Representante en esta: Pedro Pablo Montoya, maestro cantero. Calle de la Tercia, número 5.

NOTA—También se vende, con economía sin igual, cuanta piedra de desmonte necesiten los particulares para edificar y elaborar yeso por su cuenta.

VENTA.

Se vende la casa núm. 3 de la calle de le Amargura. Para tratar de dicha venta, dirigirse á la calle de Martin Guardiola número 8.

Se vende ácido tartárico para la elaboración de vino para embarque á precio de fábrica, calle del Calvario núm. 33, José Ripoll.

CRONICA.

Ya pareció aquello.

Ea decir, ya teremos aquí embutido otra vez al

director de la *troupe* que actua ahora en la casa de la villa.

Porque es de advertir que desde que se largó con el rabo entre piernas, han estado las oficinas sin su *alma mater* y sin espíritu-santo el Ayuntamiento.

¡Pobre hombre! Nos dicen que ha estado enfermo con una indigestion de prebendas, por mor de no sabemos que amigos que le protegen y le amparan.

Nosotros creíamos y seguimos creyendo que es un buen chico, incapaz de atracarse ni cometer otros excesos, pero como cuando la gente da en que el perro ha de rabiar se sale con la suya, de aquí que no falte quien atribuya la enfermedad á un exceso de credenciales que han puesto á nuestro héroe á punto de quedarse como el gallo de Moron.

Pero en fin, menos mal que ya le tenemos aquí para honra y gloria de los que manejan el cotarro.

Ya se ha encontrado quien cubra la plaza de oficial primero de la secretaría

Se nos asegura que nuestro amigo D. Joaquín Martínez Tomás es el agraciado, y que animado de los mejores propósitos se promete, entre otras cosas, averiguar la inversion de las dos terceras partes del importe total de los espartos sobrantes y el porqué de la paralización del *pastel* de consumos.

Nos alegraremos infinito de que nuestro amigo saque á luz estos y otros gazapos de los muchos que debe haber trasconejados en las oficinas.

Prometemos á D. Joaquín poner en letras de molde, si él nos los pone en las manos, á los que resulten *Sacamantecas* y Juanillones.

Pero nos parece que no se dará el caso.

Pues del dicho al hecho....

Con que no hay que prometer tanto D. Joaquín, que el Califa según parece no va por ese camino.

Algun tanto repuestos de los *quebrantos* de la feria y cuando ya le íbamos tomando el gusto á las retiradas temprano, se nos ha venido por acá una compañía de Fantoques con todo el decorado y atrezzo necesario para dar una serie de representaciones, pagando al Ayuntamiento por cada una de ellas 25 pesetas y el seguro.

Cuentan que son una notabilidad en su género.

Refieren los que los han visto que algunos de ellos se parecen mucho á nuestros *politicastros*.

Ya veremos como resulta, porque debe ser divertido un espectáculo como ese.

Sería bonito y sobre todo sorprendente ver en pública esposicion las *fantochadas políticas* ó *impolíticas* de los manipuladores.

Pero no, porque estos eligen las tinieblas para teatro de sus presupuestívoras manifestaciones, revistiéndolas con la envoltura del misterio, y si resultan *mal-envueltas*, las vuelven á tapar para

que no ofendan ni la vista ni el olfato.

En una palabra que son tan cucos que en llenando la bartola hacen múts y escurren el bulto.

Noticias particulares recibidas á última hora, nos afirman que la circular del Gobierno francés sobre el enyesado de los vinos, solo hace referencia á los vinos viejós y no á los que se elaboren en el presente año.

Por lo interesante de esta noticia la consignamos para que los vinicultores de nuestra localidad adquieran los informes necesarios para saber lo que haya de cierto y oficial en esta noticia.

La carta que tenemos á la vista dice que el Consul francés en Alicante es el que ha dado el aviso á los vinicultores de aquella plaza.

Principalmente interesa este asunto á los vinicultores que en la presente semana tendrán que dar principio á la recolección, dada la avanzada madurez de las uvas en la Cañada y Encenas.

Debido también á la *madurez* del amor, se han unido en indisclub le lazo, el cajista de nuestra imprenta D. Andrés Palencia con la Srta. D.^a Mameñana Puche.

Les deseamos una larga luna de miel y esperamos los dulces.

Uno de los espectáculos que llamará la atención en la feria de Murcia, será el concilio fusionista para la designación de gefaturas y de comités.

Si el acto fuese público merecia la pena de gastarse los monises y ver reunidos á tantos *presonages*.

Al congregarse en la capital la flor y nata del fusionismo indígena, al encontrarse frente á frente los principales *agiotistas* de las últimas situaciones políticas pretenderán seguramente prepararse para otra nueva campaña de immoralidades, chanchullos, filtraciones, ilegalidades y demás fruta de la misma especie, semejante á la que han llevado á cabo durante su desastrosa permanencia en los puestos oficiales.

Y harán perfectísimamente.

Porque teniendo como tienen asegurada la impunidad de todas sus fechorías mientras dirija el cotarro la grey conservadora, deben estar tranquilos y dedicarse á la invencion de nuevos medios para esplotar á sus anchas y en su provecho los intereses procomunales.

Que á eso y no á otra cosa se pueden reducir todas las componendas.

Será curioso ver reunidos en fraternal abrazo al al personaje del *pienso*, á faltriqueras y al general Bum-Bum.